



UNIVERSIDAD DEL SURESTE

E.L.N GUADALUPE FLORES ZAVALA

ING. JUAN JESÚS AGUSTÍN GUZMÁN

MAPA CONCEPTUAL: UNIDAD III

DESARROLLO HUMANO

SEXTO CUATRIMESTRE

LIC. NUTRICIÓN

TAPACHULA CHIAPAS A 09 DE JULIO DEL 2020

DESARROLLO HUMANO

LIDERAZGO

el liderazgo es una actividad humana que puede ser innovada y adaptarse a las nuevas ideas a través del crecimiento intelectual y organizacional

Los líderes deben dominar siete capacidades esenciales:

Ver más allá de sus fronteras para descubrir lo que puede ser diferente, Desafiar suposiciones, tener visión, reunir aliados, crea un equipo, percibir y compartir los méritos.

El liderazgo en el futuro será democrático, ejercido de forma compartida en todos los niveles de la organización, Solo así la organización podrá evolucionar con éxito en el futuro

el secreto del liderazgo es saber en que situaciones actuar como jefe y en cuales actuar como compañeros

Hay tres formas de desarrollar el liderazgo:

- 1) la primera es conocerse.
- 2) la segunda desarrollar la capacidad de percibir las emociones en los otros.
- 3) la tercera, saber comunicar.

El estilo de liderazgo varía de acuerdo con el tiempo, el lugar y la circunstancias.

El liderazgo basado en los principios que construyen la confianza, es el elemento que falta en las organizaciones.

La afectividad también es considerada como el conjunto de fenómenos afectivos (inclinación hacia una persona o cosa; unión, vínculo a un estado afectivos o disposición para recibir experiencias y reacciones afectivas)

AFECTOS

Es conjunto de guiones socialmente compartidos que se adaptan y ajustan al entorno sociocultural y semiótico inmediato.

Los afectos son construidos psicosocialmente e incluyen a las emociones y sentimientos, constituyen el núcleo central de la emoción.
Los afectos contribuyen al desarrollo de la personalidad total

los afectos se sienten al ser la experimentación de algo o de un suceso complejo:
a un recuerdo, una imagen visual, una melodía, como positivo o negativo, bueno o malo, atractivo o repulsivo, agradable o desagradable

La afectividad juega un papel fundamental en el desarrollo de la vida humana:
Porque mediante ella nos unimos a otros, al mundo y a nosotros mismos.

AUTOESTIMA

Son percepciones, pensamientos, evaluaciones, sentimientos y tendencias de comportamiento dirigidas hacia nosotros mismos, nuestra manera de ser, y los rasgos de nuestro cuerpo y nuestro carácter

La autoestima está configurada por factores tanto internos como externos.

Internos: son creados por el individuo en las ideas, creencias, prácticas o conductas.

Externos: los mensajes transmitidos verbal o no verbalmente, o las experiencias

se desarrolla a partir de la interacción humana, por medio de pequeños logros, los reconocimientos y el éxito

Si conseguimos mantener un buen nivel de autoestima resistiremos las críticas, nos abriremos mejor a los demás, aprenderemos a pedir ayuda.

La autoestima también se refiere a la autovalía o a la autoimagen, y refleja la confianza global del individuo y la satisfacción de sí mismo.

En consecuencia, el aprendizaje y el desarrollo de la autoestima están influidos por la naturaleza de las relaciones sociales dentro de las cuales se encuentran las personas.